



Evangelio



Lectura del Santo Evangelio según San Lucas 21, 25-28.34-36

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas; y en la tierra, angustia de las gentes, enloquecidas por el estruendo del mar y del oleaje.

Los hombres quedarán sin aliento por el miedo y la ansiedad ante la expectativa de lo que sobrevendrá al mundo, pues los astros temblarán. Entonces verán al Hijo del hombre venir en una nube, con gran poder y gloria. Cuando empiece a suceder esto, levántense, alcen la cabeza, porque se acerca su liberación.

Tengan cuidado: que sus corazones no se entorpezcan por el exceso de comida, por las borracheras y las preocupaciones de la vida, porque entonces ese día caerá de improviso sobre ustedes; ese día será como una trampa en la que caerán atrapados todos los habitantes de la tierra.

Estén siempre vigilantes y oren en todo tiempo, para escapar de todo lo que ha de ocurrir y puedan mantenerse en pie ante el Hijo del hombre.

Palabra del Señor.

R. Gloria a ti, Señor Jesús.

Comentario

Vigilemos sobre nuestra conducta: en el pensar, en el hablar y en el obrar. No permitamos que se apague la luz de Cristo en nuestra vida recibida en el Bautismo. Estemos siempre preparados, pues no sabemos el momento en que vendrá nuestro Señor. Busquemos siempre lo que conviene a nuestras almas, pues es lo que perdurará: los bienes del cielo, que al desearlos nos permitirán actuar de manera apropiada y buena en este mundo. Jesús nos invita a estar vigilantes y a orar en toda ocasión porque la tentación es fuerte. En esta sociedad la adquisición de comodidad material y la producción masiva de bienes de consumo son la cima de la vida en esta tierra. En los bienes materiales, si vienen, no pongamos el corazón' (Sal 62, 11). El poder del dinero siempre deshumaniza al hombre. Muchos, cuanto más tienen, más ambicionan, nunca están satisfechos. Lo van sumergiendo en el sueño de consumismo desmedido.

Hoy, todo es descartable, todo lo destruyo y lo contamina sin importar las consecuencias para los que menos tienen. Esta civilización moderna del bienestar separa al hombre del deseo de Dios. Tenemos que armarnos de valor para desear siempre los bienes eternos.

P. Juan Edgar Tuesta Vásquez.
Parroquia Santa Mónica



Causas de la pobreza en nuestra región

El desempleo y el trabajo informal afectan el ingreso de recursos económicos en muchas de las familias.

Según el Informe Técnico sobre la evolución de la pobreza monetaria en el Perú del Instituto Nacional de Estadística e Informática (2024); en el año 2023, el 7,9% de la población mayor de 14 años de edad estaba en situación de desempleo. Por otro lado, el 89,2% de la población pobre mayor de 14 años de edad trabaja de manera informal; en la población no pobre, este porcentaje alcanzó el 70,3%.

Petición

Te pedimos Señor que nos hagas instrumentos de ayuda para nuestros hermanos necesitados a fin de que puedan superar las dificultades de su pobreza.

Caritas-Iquitos

Testimonio

"Cada mañana me despierto con la esperanza de encontrar una oportunidad, pero la realidad es otra. Aquí en Iquitos hay muchas situaciones en contra, muchas veces no me ofrece el sustento que necesito. La falta de trabajo me agobia. Echo de menos sentirme útil, de poder proveer para mi familia. Los días se hacen largos y la incertidumbre me consume."

Manuel, 57 años

Reflexionemos:

1. ¿Por qué la mayoría de peruanos se encuentra dentro del sector informal laboral?
2. ¿Qué le dirías a alguien que en este momento no tiene trabajo?
3. ¿Qué mensaje te deja el Evangelio de hoy?

**"IGLESIA AMAZÓNICA,
ESPERANZA
DE LOS POBRES"**

Obras sociales del Vicariato Apostólico de Iquitos

1. Casa de la niña de Loreto (para niñas en situación de vulnerabilidad)
2. Albergue "El huambrillo" (para niñas en situación de vulnerabilidad)
3. Comedor "Santa Rita de Casia" (alimentación para niños en situación de vulnerabilidad)
4. Almuerzos solidarios de la parroquia Santo Cristo de Bagazán-JUMIB (dirigido a ancianos y personas que viven en la calle)
5. Casa "Santa Rosa de Lima" (para ancianos en estado de abandono)
6. Casa "Algo bello para Dios" (ofrece hospitalización para personas con enfermedades crónicas e infecciosas)
7. Casa "Talita Kumi" (centro de rehabilitación de drogas)
8. Casa "Betania" (refugio nocturno para aquellos que no tienen donde dormir)
9. Casa "Isidra Borda" (para mujeres en situación de vulnerabilidad)